

# Die Arbeitsgruppen

12. Oktober 2016



Am 12. Oktober begannen die Kapitularinnen in fünf verschiedenen Arbeitsgruppen, das Kapiteldokument zu schreiben, das die Schwerpunktbereiche der nächsten sechs Jahre darstellt sowie Pläne für die Umsetzung. Am Beginn der Woche hatten sich die Kapitularinnen unter das Thema ihrer Wahl eingetragen. Bevor sie mit der Arbeit begannen, hat das Vorschlagskomitee seinen Bericht vorgetragen. In den nächsten Tagen treffen sich die Gruppen, um an der Formulierung des Dokuments zu arbeiten, über das am Ende der Woche abgestimmt wird.